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 PEQUENO  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 O  deputado  disse  que  o  número  13  é  bem  simbólico  para  ele.  Esse  número  representa  toda 
 a  trajetória  do  Partido  dos  Trabalhadores  no  Poder  Legislativo  ou  no  Executivo.  Em 
 especial,  ao  Governo  Lula  que  já  tem  demonstrado  sucesso  nos  primeiros  meses  de  seu 
 governo.  O  deputado  disse  também  que  o  Governo  do  Estado  tem  se  destacado  em  sua 
 administração,  citando  o  Programa  Bolsa  Pará  que  fomenta  a  educação  dos  estudantes 
 paraenses  em  82  municípios. 

 DEPUTADO  ÂNGELO  FERRARI  (MDB) 

 Disse  que  está  satisfeito  com  atuação  dos  políticos  paraenses  que  atuam  nos  poderes 
 legislativo  municipal,  estadual  e  federal,  citando  o  seu  trabalho  na  ALEPA  e  de  seu  irmão 
 Júnior  Ferrari,  na  Câmara  Federal. 

 HORÁRIO  DE  LIDERANÇA 

 DEPUTADO  DIRCEU  TEN  CATEN  (PT) 

 Mais  uma  vez  afirmou  que  o  governador  do  Estado  do  Pará,  Helder  Barbalho  atua  com 
 obras  e  serviços  em  todos  os  municípios  paraenses  e  isso  tem  permitido  o  desenvolvimento 
 do  Estado.  Disse  que  em  breve,  o  município  de  Abel  Figueiredo  vai  receber  uma  praça 
 dedicada  à  juventude  e  a  pavimentação  da  estrada  municipal  Carne  de  Sol  que  faz  limite 
 com  o  Maranhão.  Lembrou  ainda  que  Marabá  ganhará  o  Hospital  Materno  Infantil  e  a  Usina 
 da  Paz  será  inaugurada  em  2024. 

 DEPUTADO  JOSUÉ  PAIVA  (REPUBLICANOS) 

 O  parlamentar  denunciou  que  tocaram  fogo  em  um  carro  que  estava  em  frente  à  sede  do 
 Partido  Republicano  em  Terra  Santa.  A  intenção  desta  ação  criminosa  foi  intimidar  o  Partido 
 Republicano  que  vai  indicar  às  eleições  municipais  de  2024,  Siqueira  Fonseca.  O  deputado 
 disse  que  a  Polícia  Civil  e  a  Polícia  Federal  já  estão  apurando  os  fatos  e  que  já  tem  indícios 
 de  quem  praticou  o  ato. 

 GRANDE  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  DIRCEU  TEN  CATEN  (PT) 

 Foi  à  tribuna  para  fazer  uma  avaliação  do  Governo  Lula  em  seus  11  meses  de 
 administração.  Parabenizou  o  presidente  Lula  por  ter  retomado  os  programas  Minha  Casa, 
 Minha  Vida,  Bolsa  Família  e  Mais  Médicos,  bem  como  pela  criação  dos  ministérios  dos 
 Povos  Indígenas  e  das  Mulheres.  Aqui  no  Pará,  o  parlamentar  agradeceu  a  aprovação  do 
 curso  de  medicina  que  será  ofertado  pela  UNIFESPA  de  Marabá.  Ressaltou  o  apoio  de  Lula 
 para  que  Belém  possa  sediar  a  COP  30,  em  2025. 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Informou  que  a  ALEPA  vai  encerrar  seu  período  legislativo  realizando  duas  sessões 
 importantes  para  a  sociedade  paraense.  Nesta  sexta-feira,  às  14:30,  será  a  entrega  da 
 comenda  Paula  Frota.  Neste  evento,  serão  agraciadas  mais  de  40  pessoas  que  lutam  pelos 
 direitos  humanos  no  Pará.  Essas  personalidades  foram  indicadas  pelas  bancadas 
 partidárias  da  ALEPA.  Já  a  deputada  Lívia  Duarte  solicitou  uma  sessão  especial  para 



 discutir,  na  próxima  segunda-feira,  a  partir  das  14  horas,  a  situação  de  4  mil  imigrantes  que 
 vivem  em  Belém,  em  especial  haitianos,  venezuelanos  e  africanos  de  diversos  países. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Parabenizou  três  juízes  dos  municípios  de  Alenquer,  Oriximiná  e  Santarém  que  receberam 
 esta  semana  medalhas  da  ordem  e  do  mérito  pelo  TJE.  De  acordo  com  a  parlamentar  essa 
 medalha  reconhece  o  bom  trabalho  que  eles  profissionais  exercem  com  imparcialidades 
 DEPUTADA  LÍVIA  ANDRADE  (PSOL) 

 DEPUTADA  LÍVIA  DUARTE  (PSOL) 

 Disse  que  a  questão  dos  refugiados  que  vivem  em  Belém  e  Ananindeua  deve  ser  discutida 
 pelo  Poder  Público  do  Estado.  Para  isso,  afirmou  que  vai  realizar  uma  sessão  especial,  na 
 próxima  segunda-feira,  para  debater  essa  situação.  Solicita  que  o  Governo  do  Estado 
 resolva  a  situação  do  fornecimento  de  água  potável  em  vários  municípios  paraenses. 
 Avisou  que  vai  lutar  para  que  a  COSANPA  não  seja  privatizada. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Disse  que  a  reforma  tributária  vai  impactar  no  bolso  do  brasileiro.  A  justificativa  do 
 parlamentar  do  Republicana  se  baseia  no  percentual  que  pode  ser  definido  em  27,5%  que 
 vai  ser  o  mais  alto  do  mundo. 


